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ー いよいよ中央区球技大会 ー

１５・１６日は令和３年度 中央区球技大会が開催されます。

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止により地区大会が中止で、７月に各種目で県

総体が行われた年でした。

今年は、中央区（四万十市・三原村）大会、幡多地区総合体育大会（幡多総体）の流

れで支部大会が行われ、県総体への出場権をかけて臨みます。

ソフトテニス部１３名、卓球部６名が団体及び個人戦を戦います。

これまで練習してきた成果が十分に発揮されるようにがんばってください。

また、当日までの体調管理もしっかりし、ベストコンディションで臨んでください。

第 1 回 実力テスト終了

１０日（月）、３年生の第１回実力テストが終了しました。やってみてどうだったでしょうか？

職員室では、実施後内容等について話題になっていました。各自の結果については、テストを返してもらっ

たら、自分で「どういう内容ができていて（正解等）、どこが課題（まちがっていた等）か」と分析してほし

いです。そのような、分析する力が必要です。そして、分析できたら、今後課題解決するために何が必要かを

判断し、実践していく力も必要になると思います。

このような力は、中学生が大人になっていく過程の中で身に付き、社会に出た時、仕事等に対応する力とし

て必要な力です。何から何まで大人や先生から指示されたこと、いわれたことのみをするだけでは、対応する

力はついてきませんね。

それらの世の中（社会）を生きて渡り歩く力を、「キャリア」なんていうふうにも言ったりします。

言われなくてもする力 先を見据えていく力 今をどのように生きていくのか考える力

社会等に対応する力 自分の姿を客観的に見る力 仲間と協働する力 等々

あげればたくさんあり、書き切れません。

ことあるごとに自分で考え、実践する力を付けていきたいですね。また、付いているか自分を見てみてくだ

さい。

うれしい話！！
動いている３年生・・・上記していることと関係がありますが、３年生の生徒が自発的にノートに学習したも

のを担当教員に提出しています。これは「宿題」ではありませんし、「言われてやっていること」でもありま

せん。自分で考え、自分で主体的におこなっている学習です。

今回の実力テスト後も、テストを振りかえって「できなかったところ」をまとめて整理し、整理することに

より学習を定着させようと努力しています。これは着実に力になります。何でもそうですが、自発的・主体的

におこなっていることは力（技能）や知識（理解）として、構築していきます。受け身な学習では、なかなか

定着しません。

ここ２０年ぐらい、そのような力がどんどん弱くなっていますが、とってもうれしいことが職員室で話題に

なりました。更に頑張って着実に力をつけていってほしいと思います。継続（けいぞく・・・ずっと続ける）

する力が更に加わると、鬼に金棒です！！ （おににかなぼう 知っているかな？調べてみてください）

ー ５月３０日 道徳参観日 ー

道徳参観日についてお知らせします。下記の内容で行います。多くの保護者の皆様の参加をお待ちしていま

すので、よろしくお願いします。

公開授業 ＜５時間目 １３：５５－１４：４５＞ 各教室

１年生 「あなたの『生きようとする力』」（D19 生命の尊さ） 授業者 沖屋あずさ

２年生 「これは駄目？これも駄目？」（A2 節度、節制） 授業者 弘田華愛

３年生 「てんびんばかり」（C13 勤労） 授業者 三石裕子

道徳懇談会 ＜６時間目 １４：５５－１５：２５＞ 30分程度

場 所 多目的室

テーマ 「子育てにおいて、我が家で大切にしていること」

注意事項

日曜日の参観日です。「お弁当日」となっていますので忘れないでください。

― 活動の記録 大会の結果より ―

５月８日（土） 高知県中学校ソフトテニス盾大会 ＠高知市東部運動場 ＜テニスコート＞

女子団体 優勝 小田 真綾・大塚 花 ・加用 心桜・山本 優花・澤田 愛彩 【敬称略】

男⼦団体 第３位 井垣 瑞希・福⾒ ⻯也・吉野 伶 ・松岡 亮祐・伊賀⼼⼤郎

吉﨑 瑚 ・伊賀 悠心・中山 聖悠 【敬称略】

１日に行われた春季大会は個人戦で盾大会は団体戦の大会だそうです。女子は団体戦を戦うのに、５名で１つ

も落とすことのでできない状況の中、完全勝利の見事な優勝でした。すごいです！！

ー 学習の様子 ー

１年生の「総合的な学習の時間」では、学年テーマ「地域」設定に基づいて「東中筋地域のこと」（ふるさと

教育の充実）に取り組んでいます。先日は、以前の東中筋地区の状況や災害等について、調べ学習を行ってい

ました。防災集会等でお世話になっている上原さんのところに聴き取り行ったようです。２年生の技術では、

生物育成で「栽培に必要な土づくり」や「菜の花の種とり」などを協働的に学習しています。先日は、学校前

の畑で咲いた菜の花から種を取りました。草だらけになりながらも、楽しくも苦労しながら「小さな種」をと

りました。３年生では、美術の時間で「花かご」の作成に取り組み、廊下に作品展示をしています。参観日で

起こしになった際には、是非ご覧ください。

１年生「総合的な学習の時間」 ２年生「技術」 ３年生「美術」




